

Fecha: 25-07-2024
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo B
 Tipo: Noticia general
 Título: **Compromiso TP de Banco de Chile: Más de 600 estudiantes secundarios del país certifican sus competencias en especialidades de alta empleabilidad**

Pág.: 7
 Cm2: 621,3
 VPE: \$ 8.161.639

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

PRESENTADO POR BANCO DE CHILE



Con mucha alegría y energía, se desarrollaron en 12 regiones del país las ceremonias de graduación. El hito principal tuvo como escenario el Instituto Superior de Comercio N° 2 de Santiago.

Educación Técnico-Profesional

Compromiso TP de Banco de Chile: Más de 600 estudiantes secundarios del país certifican sus competencias en especialidades de alta empleabilidad

Iniciativa del Programa Educación para Chile de la entidad financiera, en alianza con Fundación Chile, ha fortalecido la propuesta educativa de 17 establecimientos, enfocándose en las especialidades de Contabilidad, Programación, Telecomunicaciones, y Conectividad y Redes.

“Ser parte de Compromiso TP fue una experiencia divertida e increíble. Aprendí a manejar y analizar datos financieros y a utilizar programas contables de manera eficaz y comprender mejor las regulaciones actuales. Estoy muy agradecida por esta oportunidad y espero poder aplicar lo aprendido en mi futuro laboral”, comenta Tiare Velásquez, alumna de 4° medio del Instituto Comercial de Valdivia, en la Región de Los Ríos. Ella es parte de los más de 600 estudiantes secundarios de todo el país que completaron con éxito los programas formativos de Compromiso TP, iniciativa que impulsa Banco de Chile—en alianza con Fundación Chile— en el marco de su Programa Educación para Chile, para potenciar la educación Técnico-Profesional.

Los alumnos, provenientes de 17 establecimientos educacionales de distintas regiones del país, certificaron sus competencias en las especialidades de Contabilidad, Programación, Telecomunicaciones, y Conectividad y Redes, todas ellas con altos niveles de empleabilidad.

“Fue una experiencia enriquecedora, durante tres meses tuvimos la oportunidad de reforzar y conocer nuevos aspectos del sector financiero. Abarcamos temas como atención de clientes, apertura de caja, control de acceso, entre otros, brindándonos una visión



En estos dos años de Compromiso TP, ya son más de mil los estudiantes que se han certificado en especialidades de alta empleabilidad.

integral del sector. Al finalizar esta capacitación, me siento preparada para poder enfrentar los desafíos que hay en el área bancaria”, añade Esperanza Pardo, alumna de 4° medio del Colegio Initec de Curicó, en la Región del Maule.

Las ceremonias de graduación se realizaron en paralelo en 12 regiones del país. El hito principal se llevó a cabo en el Instituto Superior de Comercio N° 2 de Santiago, actividad en la que participaron Cristián Lagos, gerente de la División Personas y Organización, y María Victoria Martabit, gerente de Asuntos Corporativos y Desarrollo Sostenible, ambos de Banco de Chile; Rafael Contreras, director del establecimiento; Manuel Farías, director de Educación Técnica y Trayectorias Formativo-Laborales de Fundación Chile; Juan Pablo Guzmán,

rector nacional del Instituto Profesional Santo Tomás, alumnos y personal educativo.

“Compromiso TP promueve la importancia de la educación Técnico-Profesional de calidad como motor para el desarrollo del país y de los jóvenes. A través de esta iniciativa, buscamos contribuir a modernizarla y mejorar la formación de los estudiantes, con el objetivo de abrir más y mejores oportunidades de acceso al mercado laboral”, indica Cristián Lagos, de Banco de Chile.

“Esta iniciativa confirma el compromiso de ambas entidades por transformar la educación Técnico-Profesional en un pilar esencial para el desarrollo económico y social del país. Con Compromiso TP, no solo capacitamos a los estudiantes en habilidades altamente demandadas, sino que tam-

bién construimos trayectorias sólidas y exitosas que les permiten acceder a mejores oportunidades laborales”, agrega Manuel Farías, director de Educación Técnica y Trayectorias Formativo-Laborales de Fundación Chile.

Los alumnos que completaron con éxito los planes de formación, acreditados por el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (Sence) e impartidos por OTEC Inacap y Santo Tomás, recibieron certificaciones que acreditan su preparación para el mercado laboral.

Además de la formación académica, Compromiso TP ofrece un conjunto de actividades complementarias, incluyendo charlas sobre el mercado laboral a cargo de voluntarios de Banco de Chile, acceso a prácticas profesionales, capacitación docente proporcionada por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores (TEC) de Monterrey, México, y fondos concursables destinados a impulsar y fortalecer las especialidades impartidas en los establecimientos educativos.

A la fecha, ya son más de mil los estudiantes de establecimientos Técnico-Profesionales capacitados de manera gratuita a través de este programa, completando con éxito los planes de formación y recibiendo certificaciones que acreditan su preparación para el mercado laboral.